



**Père de Choupo-Moting s'est prononcé sur l'affaire Onana, estimant que la Fédération camerounaise de football devrait être explicite sur les mobiles réels de la mise à l'écart du joueur pour éviter de servir des Polémiques aux médias et au public**

*« Il y a des gens qui vont dire qu'un joueur n'a pas à dire à l'entraîneur, ce qu'il va faire et ça, c'est vrai. Mais chaque joueur, surtout s'il est cadre, a le droit de donner son avis au Coach quand une situation se présente. Maintenant, est-ce que donner ton avis signifie imposer cet avis? Ça peut être une question d'interprétation et ça peut être aussi vrai que tu as voulu imposer cet avis à l'entraîneur. Maintenant, qui sait ce qui s'est vraiment passé ? Moi, j'aurais souhaité que la FECAFOOT explique aux gens rapidement sa version des faits, pour éviter le flou. Que la FECAFOOT ne parle pas de sanction disciplinaire sans mentionner concrètement l'indiscipline. Mais c'est une sanction disciplinaire par rapport à quoi ? Ça ne veut pas dire qu'Onana n'a pas été discipliné, mais expliquez aux gens son indiscipline pour éviter les polémiques. Maintenant, quand vous n'expliquez pas, vous donnez la possibilité à tout un chacun de polémiquer et de dire que vous mentez sur lui, » a déclaré Just Choupo-Moting dans une interview accordée à Africa Foot United.*